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valorisation des boues de la STEP St-Fons

Encore une intervention très courteâ€¦ Nous décidons par cette délibération d'une nouvelle
étude sur la station d'épuration de Saint Fons

Mais elle ne concerne pas la valorisation des boues de cette STEP et nous continuons à chauffer les oiseauxâ€¦ On
sait qu'il y a là de l'ordre de 5MW de chaleur fataleâ€¦ Je connais pas l'impact environnemental de cette STEP, en
terme d'énergie ni de poussières, mais je sais que nous aurions vraiment intérêt à agirâ€¦

Comme vous le savez, nous avons découvert en septembre dans une délibération sur le marché d'exploitation que
vous aviez décidé de privilégier la valorisation gaz dans cette STEP. Cela nous conduit pour cette séance à deux
questions

•  d'abord sur la comparaison de la valorisation entre gaz et chaleur. Nous demandons qu'une étude soit 
présentée pour expliquer votre choix en objectivant la comparaison des enjeux économiques et
environnementaux de ces deux modes de valorisation

•  ensuite sur l'engagement de cette valorisation gaz, qui n'était pas dans le marché délibéré en septembre et qui
n'est pas non plus dans cette étudeâ€¦ Alors, avez-vous un agenda pour la valorisation des boues de cette
STEP ?
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